

CALMIA

Adriana Juárez, María Curiel, Lucía Fernández, Laura Fernández y Natalia Cuesta.

Nuestro proyecto recibe el nombre de *Orygymn*. Sin embargo, este concepto no remite a un único sentido. Por un lado, alude al origen de una iniciativa empresarial vinculada al ámbito de la salud y la tecnología y, por otro, a la construcción de vida saludable que ofrecemos a cada persona.

Así como una semilla puede germinar, una empresa se puede iniciar desde lo más sencillo hasta la complejidad de un proyecto estable y consolidado. Así, hemos creado la pulsera *Calmia* con el objetivo de ofrecer a nuestros futuros clientes un producto que pueda vivirse e interpretarse de múltiples maneras según las necesidades de quien lo utiliza.